

12.07.2017

Boden am Südwestknoten wird untersucht

Die WPW Geoconsult Südwest GmbH aus Mannheim führt im Auftrag des Landesbetriebes Liegenschafts- und Baubetreuung (LBB) auf dem 4.200 Quadratmeter großen Areal am Südwestknoten von Montag, 17. bis Mittwoch, 19. Juli 2017, Bodenuntersuchungen für den späteren Bau des Polizeipräsidiiums durch. Dabei werden mit einem Bagger Bodenproben und Rammkernsondierungen entnommen. Die zusätzlich benötigten Kampfmittelfreimessungen und Sondierbohrungen finden voraussichtlich im Zeitraum zwischen Dienstag, 18. bis Freitag, 28. Juli 2017, statt.

Das Baugrundstück wird nach Abschluss der Maßnahme wieder in den ursprünglichen Zustand gebracht.